



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Eidgenössisches Departement für auswärtige Angelegenheiten EDA

Direktion für Entwicklung und Zusammenarbeit DEZA
Humanitäre Hilfe und SKH

*Als du gingst,
war noch keiner von uns bereit,
weil wir dachten –
wir hätten noch so viel Zeit.*

Mit grosser Bestürzung und Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Arbeitskollegen und aktiven Mitglied des Schweizerischen Korps für humanitäre Hilfe SKH

Manuel Stark

25. 2. 1981 – 22. 2. 2017

Manuel wurde am Balmhorn von einer Lawine mitten aus dem Leben gerissen. Wir sind fassungslos und traurig.

Als Angehöriger des SKH und im Auftrag der Humanitären Hilfe der Schweiz hat Manuel von 2010 bis 2014 mehrere Einsätze geleistet. Als kompetenter und motivierter Umweltingenieur arbeitete er in Syrien, an der Zentrale in Bern und in Marokko. Gerne hätte er mit seiner Familie in den nächsten Jahren eine weitere Auslandmission angetreten.

Unsere Gedanken sind bei seiner Frau Stefanie mit den beiden Kindern Marlin und Meneo sowie seinen Eltern, Verwandten und Freunden. Möge die Familie in diesen schweren Stunden des Abschieds Trost finden und trotz allem die Kraft besitzen, vorwärts zu schauen.

Im Namen aller Mitarbeitenden der
Humanitären Hilfe und des SKH
Manuel Bessler

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 10. März 2017 um 11 Uhr auf dem Friedhof Bonstetten statt.

Anstelle von Blumenspenden sammelt die Familie für ein Hilfsprojekt eines syrischen Freundes von Steffi und Manu. Konto IBAN CH76 0070 0353 5882 1450 1 von Sarah Eicher, Vermerk: Manu

Traueradresse: Emilce und Daniel Stark, Stallikerstrasse 7, 8906 Bonstetten